PAROISSE SAINT-NICÉPHORE



Dans la JOIE de la MISÉRICORDE, SOYONS UNIS!

Semainiers du 7 juillet au 28 juilet 2024

VENDREDI 5 juillet

16h30 Action de grâce / Jules Joyal

Laurette Hélie / Offrandes aux funérailles

SAMEDI 6 juillet

16h30 Monique Caya Dubé / La succession

DIMANCHE 7 iuillet

9h45 Lina Sénécal / Famille Alain Béliveau

Armand Dionne et Rose-Anna Milot / André Dionne

LUNDI 8 juillet

16h30 Norman Gélinas / Sa fille

VENDREDI 12 juillet

16h30 Jean-Louis Caya / Famille Blanchette

SAMEDI 13 juillet

16h30 Patrick Bérubé / La famille

Pour les gens malades / Un paroissien



Lampe du sanctuaire : Pour que ta lumière brille sur tes enfants

DIMANCHE 14 juillet

9h45 En l'honneur du frère André pour faveur obtenue / André Dionne

LUNDI 15 juillet

16h30 Action de grâce / Jules Joyal

Monique Caya Dubé / La succession

SAMEDI 20 juillet

16h30 René Moisan / Renald et Manon

Famille Croteau / Membres de la famille

Lampe du sanctuaire : Louise Bossé



DIMANCHE 21 juillet

9h45 Thérèse Côté / Offrandes aux funérailles

Monique Caya Dubé / La succession

SAMEDI 27 juillet

16h30 André Champagne / Offrandes aux funérailles

Parents et amis défunts / Jules Joyal

Lampe du sanctuaire : Dorothée Tremblay

DIMANCHE 28 juillet

8h30 Claudine Bapst / Jeanne-Marie Vonlanthem Michel Chaput / Nicole et leur famille

SAMEDI 3 août

16h30 Mariette Lavoie / Offrandes aux funérailles

France Lavigne / Jules Joval

DIMANCHE 4 août

9h45 Messe anniversaire pour Irène, Lucien, Alain Voyer et

Laurent Lefebvre / La famille

Le vendredi 19, lundi 22, vendredi 26, lundi 29 juillet et le vendredi 2 août il n'y aura pas de messes.

Lampe du sanctuaire : Jeanne-Marie Vonlanthem



Baptisées à St-Nicéphore

Billie fille de Guillaume Faille et de Jennifer Gagnon Émyliane fille de Ian Lachance et Stéfany Morneau



14 E DIMANCHE – ANNÉE B – 7 JUILLET

« D'où cela lui vient-il » - Marc 6, 2

Si les interlocuteurs de Jésus « étaient profondément choqués à son sujet », Jésus de son côté semble étonné et presque démuni par rapport à leur manque de foi. Chez lui, à Nazareth, il ne peut donc « accomplir aucun miracle ». Il a pu « seulement guérir quelques malades en leur imposant les mains ». Jésus n'est décidément pas un magicien dont le pouvoir suffirait pour faire des miracles. Il a besoin de la foi des autres pour opérer des guérisons.

On le voit d'ailleurs à plusieurs reprises encourager les gens guéris en leur disant « ta foi t'a sauvé » et non pas en disant « j'ai assuré sur ce coup-là dans ma grande puissance ». Jésus accueille ceux qui viennent à lui et il respecte le chemin de chacun. Ce dimanche encore, allons joyeusement à la table eucharistique avec la foi qu'il nous offre, sûrs qu'il veut le meilleur pour nous. *Tiré de Vers dimanche, no. 815*

15 E DIMANCHE - ANNÉE B - 14 JUILLET

« Il commença à les envoyer deux par deux » - Marc 6, 7

Ceux qu'il a appelés, Jésus les envoie en mission. Il leur conseille de voyager légers en prenant le strict minimum, sans s'encombrer de choses inutiles. Ils sont attendus les mains vides et, c'est en Dieu, qu'ils sont invités à mettre leur confiance. Véritable aventure qui ne s'est sûrement pas réalisée du jour au lendemain.

Un apprentissage est nécessaire pour entrer dans ce mouvement de conversion. Disciples-missionnaires par notre baptême, nous ne sommes pas à notre compte. Nous n'agissons pas en notre nom propre, nous sommes liés à Celui qui lui-même est envoyé par son Père. Une belle chaîne nous relie les uns aux autres par un lien très spécial au service du royaume de Dieu. Nous sommes prévenus à l'avance : la tâche ne sera pas toujours facile, certains ne nous accueilleront pas. Qu'à cela ne tienne, restons libres vis-à-vis de l'accueil reçu. *Tiré de Vers dimanche, no. 816*

16 E DIMANCHE – ANNÉE B – 21 JUILLET « Reposez-vous un peu » - Marc 6,31

En ce temps estival et peut-être de vacances, il est bon d'entendre cet appel au repos. Même le Créateur lui-même a eu besoin de faire une « pause » après avoir œuvré six jours! Jésus incite donc ses disciples à se reposer après une période de mission particulièrement dense puisqu'il nous est précisé que « ceux qui arrivaient et ceux qui partaient étaient nombreux, et l'on n'avait même pas le temps de manger ». Jésus ne semble pas beaucoup se reposer de son côté et on sait que tous ses voyages sont remplis de guérisons et de prédications. Alors qu'il vient de parler de repos, voilà qu'on le voit s'occuper de la foule, foule qui ressemble « à des brebis sans berger ». Attention Jésus, attention au « burn out »! Pour une fois, écoutons juste le début de son message du jour : reposons-nous un peu et osons nous mettre à l'écart. Seul Jésus sait vraiment prendre soin de nous!

Tiré de Vers dimanche, no. 817

17 E DIMANCHE – ANNÉE B – 28 JUILLET À table!

Aujourd'hui, c'est Jésus qui nous invite à sa table et au partage. Il ne s'éloigne jamais de nous et il veut continuer de nous nourrir. Et ce n'est pas seulement de pain et de poisson dont il veut nous nourrir, c'est son corps et son sang qu'il nous offre gratuitement. Chacun aura à cœur d'apporter ce qu'il a, de venir avec ce qu'il est. Mais oserons-nous nous approcher? Oserons-nous partager le peu que nous avons? Oserons-nous nous asseoir à la même table que celui-ci ou celle-ci que je ne connais pas encore? Nous sommes également invités à ramasser les restes pour repartir chez nous ou aux périphéries pour nourrir d'autres qui ne connaissent pas encore Celui qui veut donner sa vie en abondance! *Tiré de Vers dimanche, no. 818*

DU TOURISME SPIRITUEL. POUROUOI PAS?

L'été c'est le temps des vacances, des voyages, des balades en voiture... Le temps de voir d'autres paysages... Avez-vous déjà pensé à inclure des destinations qui comprennent une dimension spirituelle? C'est une belle façon de nourrir sa foi et d'éveiller celle des enfants et des adolescents, en leur présentant des lieux dédiés à la prière qui, en plus, ont souvent une architecture impressionnante et un environnement naturel de qualité. En voici quelques-uns :

- -le monastère Val Notre-Dame à St-Jean-de-Matha avec son architecture contemporaine;
- -l'abbaye St-Benoît-du-Lac et ses fromages;
- -l'abbaye cistercienne de Rougemont avec ses vergers et jardins;
- -l'abbaye Notre-Dame de Mistassini et son chocolat;
- -le sanctuaire Notre-Dame-du-Cap à Trois-Rivières et son ouverture sur le fleuve;
- -l'oratoire St-Joseph à Montréal avec sa vue sur la ville et ses jardins dans la montagne;
- -le sanctuaire Ste-Anne à Ste-Anne-de-Beaupré à proximité du fleuve;
- -l'ermitage St-Antoine à Lac Bouchette avec ses chalets et son camping au bord du lac.

Plusieurs églises de notre diocèse sont intéressantes à visiter et certaines paroisses offrent des visites guidées. Vous pouvez les trouver en allant sur le site du diocèse : diocesenicolet.qc.ca ...cliquez sur *paroisse* (dans la bande bleue au haut de la page) et ensuite sur *églises à visiter*. Bonnes vacances!

Bonnes vacances!

Bonnes vacances à ceux et celles qui auront quelques jours ou semaines pour...

...adopter un rythme un peu plus lent, ...prendre le

temps de contempler la nature, ...passer du temps avec des proches, ...accueillir ou rendre service à quelqu'un qui a un besoin particulier,

- ...s'arrêter et apprécier qui nous sommes,
- ...écouter le Seigneur nous murmurer son « Je t'aime » au plus profond de notre cœur.

Et si nous n'avons pas de vacances à ce moment-ci, essayons de prendre un bref moment à chaque jour pour vivre l'une ou l'autre de ces attitudes ou comportements qui nous permettent de goûter la vie.

1084 1084